
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２７０３回例会 ２０２３年４月１３日 

第２７０４回例会 ２０２３年４月２０日 
通常例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                        宮田副会長 

ロータリーソング                 我等の生業 

四つのテスト                    栗原会員 

会長の時間                       中川会長 

先々週は、私の欠席

にあたり宮田副会長に

例会を代行して頂きあり

がとうございました。郡

嶋会員の新入会式にも

出席できなく申し訳なく思います。私事ですが、4 月か

ら活動が立て込んでおりまして皆様にはご迷惑をおか

けしております。6 日は栃木県小山市で北山たけしショ

ーに出演しましたが、事前打ち合わせもなく出演時間

も分からないままで今後は断るつもりです。 

また、8 日は友好都市の富岡町の桜まつりに商工会

の一員として中野副会長と高橋副会長と共に参加をす

る予定でしたが、8 日未明に起こった 2 件の事件事故

処理により一睡もしていなかったため、遠方への参加

を見合わせることに致しました。私の会社では、社員

が杉戸町在住ではないので、大至急の出動依頼があ

ると私が出動しなければなりません。 

4/30 開催される「チャリティカラオケ歌謡祭」の集客

が 107 名となりました。会員の中から、荻原会員、鈴木

会員、折原弥五郎会員、細井会員、私の 5 名が出演を

致します。ゲストを含めると 110 名を超えることとなり朝

9 時半から夕方 5 時くらいまでとなる予定です。 

カラオケ機材の搬入と調整、舞台の吊り下げ看板の

設置、受付の準備などを前日に予定しておりましたが、

祝日が入る関係で前々日の 28 日午後に変更となりま

した。28 日午後には、小柳会員と落合会員の事業所

の周年記念があり、昼と夜で出席の予定でしたが、カ

ラオケ機材の設置と音響の調整は私でないとできない

ため、大変申し訳ありませんが、式典には出席するこ

とが出来なくなりました。当日に不具合があると 100 名

以上の参加者に迷惑が掛かりますのでどうぞご容赦く

ださいますようお願いい致します。 

30 日当日は、すぎとピアの会場が開くのが 8 時半、

開演が 9 時半になっております。実行委員会メンバー

には、設営と当日の受付、人や車の誘導をお願いして

います。時間のある方は是非見に来てください。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 米山記念奨学部門より、

2023 年 5 月 20 日（土）「米

山奨学生日帰り研修旅行」

のご案内が届いておりま

す。研修先は、米山梅吉記念館です。 

 地区事務所より、トルコ・シリア大地震救援募金ご

協力の御礼とご報告が届いております。当地区は

450 万円、国内 29 地区から合計 8,860 万 4,966

円を被災地であるトルコ第 2430 地区に送金したと

報告されています。 

 親睦バス旅行のご案内：6 月 22 日（木）群馬方面・

サクランボ狩りを含めた日帰り旅行を予定してお

ります。詳細は後日ご案内致します。 

中歴北区 RC 創立 33 周年式典報告   栗原会員 

中野年度に姉妹クラブ締結し

た中歴北区 RC との締結更新に

あたり、先方の周年式典に合わ

せ折原会員、下津谷幹事と共に

台湾へ行きました。スライド写真

とその道中を動画でまとめましたのでご覧ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員報告                      鈴木会員 

法人春日部 4 月号（P.19）に私の記事が

掲載されましたのでご紹介します。20 年

前、私は交通事故で人生の転機を迎え大

怪我で 1 ヶ月入院したあとリハビリを続けな

がら介護の勉強をして今の事業を立ち上げました。 

地区研修・協議会報告             坂田会員 

私は公共イメージ分科会へ出席

して参りました。まずは、細かなロ

ゴの使用ルールの遵守について。

例えば、名刺や T シャツにロゴを使

用するときに、勝手にロゴ背景の色を変えるなどしてはい

けないということでした。 

次にロータリーの活動の視聴率アップと拡散について、

第 2770 地区ホームページの利用、YouTube 等を利用し

てメディアによる視聴率アップを図ること。クラブパンフレ

ット作成の他、Facebook や LINE を利用して活動状況を

拡げて欲しいということでした。ロータリークラブというと

粛々と活動をしているイメージですが、もっと視聴率をア

ップしてその活動を認知させたいということでした。 

カラオケ歌謡祭の進捗報告     栗原実行委員長 

4/30チャリティカラオケ歌謡祭

ですが、中川会長に頑張って頂

き 107 名の参加者を集めること

ができました。今回初めてのこと

で、どのような状況になるのか分かりませんが、先週、鈴

木さんの事業所の講演会では、若いスタッフの方々が、

受付や駐車場での誘導をしていました。朝 9 時半から 18

時くらいまでかかる予定です。我々も同じように係を付け

ないといけないと思いますので会員の皆様のご協力をお

願い致します。すぎとピアに 8 時半集合になります。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 16 24 0 （12） 70.00% 

中川会長： 今月も残りわずかとなりました。30 日のカラ

オケは成功させますので、ご協力お願いします。 

下津谷幹事： 台湾訪問はふだん経験できないような盛

り上がりをみせました。次年度に中歴北区ロータリーク

ラブのメンバーも日本に来たいと言っていました。 

仁部会員： 御無沙汰しておりました。この間に一般人と

なりました。久しぶりの娑婆にやっと慣れてきましたが、

世間の変化のない事に怖さを覚えております。 

矢島会員： RC 入会 28 年目初の長期例会欠席をしまし

た。時間があってない様な 2 カ月でした。 

鈴木会員： フードパントリーの皆さんと、じゃがいもの芽

かきをしました。6 月には親子で、芋堀りを計画してい

ます。 



中野会員： お久しぶりです。 

日向会員： コロナ第 9 波が来るという話もありますが、

何とかやりすごしたいものです。 

大作（忠）会員： 毎朝、つがいのキジバトが挨拶に庭に

下りて来ます。可愛いのでアグリで豆を買ってあげてい

ます。 

郡嶋会員： 凸版印刷㈱郡嶋です。皆様どうぞよろしくお

願いします。 

田中（昌）会員： 米アップル普通預金年 4.15％良いです

ね。1 億で 400 万ですか、旅行代になる!! 

落合（喜）会員： 昨日、大好きな小さいせんべいをコンビ

ニに買いに行ったので、皆さんにも食べて頂こうと買っ

て来ましたので食べてください。 

折原（正）会員： 日曜日、米山入学式に古川さんと行っ

てきます！ 

細井会員： 歌謡祭近づいて来ましたね。 

 

第２７０４回例会 ２０２３年４月２３日（日） 
米山入学式（ロイヤルパインズホテル浦和） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２３年４月１４日（金）地区研修・協議会 
大宮ソニックシティ 大ホール（10:20 点鐘） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関口会員： 先日、地区協の時に川口西クラブの人に会

いました。最盛期には 80 人位のメンバーで地区内第 3

位のクラブでしたが、現在は 14 名で例会もままになら

ないとの事、何か悲しくなって来ました。 

真中会員： 一昨日、昨日と 2 日間雑草取りに追われまし

た。私の身長は縮むばかりなのに雑草はなぜあんなに

伸びるのが速いんですかね？ 

野口（美）会員： 郡先日の地区研修・協議会に参加した

方、おつかれ様でした。ありがとうございます。 

栗原会員： 台湾は、セクハラはありませんでした。 

渡邉（克）会員：宮田会員：折原（弥）会員： 

スマイル本日投入額 ２２，０００円 

スマイル累計額 ５２０，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２３年４月２３日（日）RA 年次大会 
浦和コミュニティホール・コルソ 7 階 

                

          

 

………………………………………………………………………………………………………………… 

米山奨学生 ホ テイ テウイ キュウさん 


